

kPT14 Olly Haas

Tagesordnungspunkt: 8.4.2. Offene Liste

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

Ich heiße Oliver Haas bin 44 Jahre alt, ledig und habe keine Kinder.

Ich arbeite seit 2006 als Dipl. ing der Elektotechnik. Vor ziemlich genau 4,5 Jahren habe ich dann mit die Beste Entscheidung meines Lebens getroffen. Ich wurde Mitglied bei den Grünen. Meine Leib- und Magen-Themen sind die Energiewende, die Verkehrswende, der sozial-ökologische Klimaschutz und der Kampf gegen rechts ich habe bisher u.a. bei der Orga des Kartoffelfeuers und anderen Infoveranstaltungen mitgeholfen und bin begeisterter Wahlkämpfer im Europa-, Kommunal- und Bundestagswahlkampf.

Heute bin ich Beisitzer im Vorstand des OV's Westend/Laim.

Zuletzt war ich Delegierter bei der Aufstellungsversammlung in Ingolstadt, dort habe ich sehr interessante Gespräche geführt, dies hat mir wirklich Spaß gemacht.

Daher bewerbe ich heute wieder als Delegierter, dafür bitte ich um euer Vertrauen und Eure Stimme!
Danke



Alter:

0